

CONSEIL MUNICIPAL

La Combe à la Biche
Route fermée à partir du 8 octobre

Des travaux d'entretien nécessitent la fermeture complète de la route entre le restaurant de La Combe à la Biche et le Cerneux-Veusil. Celle-ci interviendra le jeudi 8 octobre prochain et durera une dizaine de jours. Durant ce laps de temps, il s'agira de renouveler le revêtement de certains tronçons de route et de combler les nids-de-poule.

La liaison Saint-Imier direction Les Breuleux ou La Ferrière sera possible pendant cette période en empruntant la route qui relie La Combe à la Biche 20 à la Combe à la Biche 84. Un balisage de circonstance sera mis en place. Chacun est prié de s'y conformer.

Afin d'éviter tout accident, la prudence et les égards restent de mise à l'approche du chantier. Il est recommandé aux riverains de prendre les dispositions en conséquence. La Municipalité remercie les personnes touchées par ces travaux de leur compréhension.

Naturalisation accordée

Au terme de la procédure légale, Rina Azizi s'est vu remettre le passeport rouge à croix blanche. Deux étapes essentielles jalonnent sa demande de naturalisation. Le 21 janvier 2020, le Conseil municipal de Saint-Imier lui a octroyé le droit de cité communal sur la base, notamment, du rapport d'audition. Le 24 août dernier, la Confédération a mis un point final à la procédure en décidant de la compter parmi ses ressortissants. Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à cette nouvelle concitoyenne.

(cm)

Saint-Imier, le 30 septembre 2020